

# LA VENGEANCE DU PORCAT

par Jules LERMINA

DEUXIÈME PARTIE

XIII

Biscarre s'exquise

La preuve de cette observation fut clairement accusée par l'assentiment que tous hochèrent aux paroles du Roi des Loups.

— Cette police que tu dirigeais et dont tu fais la responsabilité m'avait mis sur la trace d'opérations mystérieuses auxquelles se livrait certain grand personnage étranger, de fonctions opérées dans les sous-sols de Paris.

« Je devinais que le mystère dont s'enroulait cet homme devait être quelque bonne aubaine pour l'association. Je ne m'étais pas sur les moyens dont l'usage.

« Bref, une nuit, je le surpris... Ah ! cet homme croyait son secret bien gardé. Mon apparition subite le frappa comme un coup de foudre, et je ris encore au souvenir de sa mine piteuse... Je dois avouer cependant que c'est une nature énergique et qu'il tenta de me tuer. Inutile de dire qu'il ne parvint ni même à faire une égratignure... J'étais maître de lui.

« Le plus curieux en ceci, c'est que mon homme était désespéré. Toujours espérant découvrir des caisses d'or ou de pierres, il rencontra pour la deuxième fois un fragment de pierre qu'il estimait sans valeur...

« Quand je le quittai, j'étais moi-même sans qu'il s'en aperçût, l'impression des caractères tracés sur le bloc de pierre, comme déjà je possédais la copie exacte de ce qu'il contenait le premier bloc de granit qu'il avait enroulé dans un coin de son cabinet...

« Après avoir pris certaines mesures indispensables à la réussite de mes projets, je me mis en quête d'un homme qui pût traduire les inscriptions tracées en caractères incompréhensibles pour nous...

« La recherche fut difficile. Car, en vérité, ajoute Biscarre, en raisonnant, je constatai combien le niveau des sciences philologiques s'est abaissé en France.

« Ce fut alors que j'appris l'existence d'Expurpe. Je parvins à pénétrer au bagne de Rochefort, où le malheureux est retenu depuis six ans...

« Sur ma demande, il a traduit les signes gravés sur les fragments de statue et m'a donné, avec une incroyable érudition, les détails les plus complets sur le peuple auquel appartenait l'empire dont aujourd'hui ne subsistent plus que des ruines ocellées...

« Oui, ces trésors énormes existent !... Oui, ces richesses sont enfouies dans une des cryptes souterraines d'une pagode immense... Eh bien ! ces trésors, je veux qu'ils appartiennent aux Loups de Paris !

« Et comme tous, silencieux, tenaient leurs yeux fixés sur Biscarre, dont la parole brève, énergique, avait fait passer en eux la conviction dont il était rempli lui-même.

« Je vous l'ai dit, reprit-il, je ne veux plus que les Loups soient tracés dans cette vieille société où ils étouffent. A nous le fragment de statue qui nous a donné la richesse ! Avec les trésors du roi des Kimeres, nous érigerons là-bas, par delà les mers, un royaume étrange, dont la puissance sera si grande que nul ne pourra se mesurer avec nous ; royaume des criminels, des forçats !

De là, nous nous hyperendrons sur toute la terre, non plus hypocritement, non plus en nous cachant dans l'ombre comme des réprobés, mais comme des conquérants. Nous serons l'armée du mal, le peuple du crime !

« Je veux que le royaume de Cal soit en épouvante à tous les peuples ! Cet enfer — que leur imagination a créé — je veux le réaliser, moi sur la terre !

« Vous vous en moquez, m'avez-vous compris ?... Voulez-vous m'aider à remplir cette tâche gigantesque et d'une horreur sublime ?... Dites, êtes-vous prêts ?

« Tous, debout, frémissants, s'écrièrent : « Oui ! oui ! nous sommes prêts ! Vive Biscarre ! vive le Roi du mal !

« Bien ! mes fidèles !... Oh ! je ne doute pas de vous !... vous croyez en moi, et c'est justice !... mais je ne vous ai pas encore tout dit !...

« Il y eut un redoublement d'attention.

« Guettez au rebondissement ! Guettez au rebondissement !... Nous serons la nation vengeresse qui fera expier à l'humanité ses fautes vertes et ses réprobations hypocrites !...

« Comprenez-vous, mes maîtres ! moi, Biscarre, votre roi, je vous crérai un aile inattractable d'où vous jeterez aux quatre vents le dévaster. Nous aurons nos mercenaires, nos flottes, nos arsenaux ! Avec nous, nous déferons les plus forts, nous acheverons les consciences, nous souleverons les fils contre leurs pères, les déshérités contre les héritiers !... Guerre de fureur et d'extermination !

« Avant tout, il faut nous emparer de ces trésors... J'ai besoin de vous... Il faudra tuer !... L'homme qui a découvert les deux fragments de statue est en possession d'un papier important, nous ne devons pas le laisser échapper !... C'est celui qui nous a permis de retrouver le troisième bloc de pierre... Expurpe m'a affirmé que ces fragments ne devaient être qu'un

nombre de trois.

« Si vous avez le sens renfermé dans l'inspiration incomplète déjà traduite, continuez, Biscarre, vous avez vu que c'est la statue elle-même qui, placée dans certaines positions, doit, par la projection de son ombre, désigner la place exacte où les trésors sont enfouis... donc il nous faut le troisième morceau qui la complète... Seul, le papier dont je viens de parler nous en donnera le pouvoir... à fait l'arracher, celui qui le détient... il faut l'assassiner !

« Nous le tuons, dit un des Loups.

« Quel est son nom ? reprit un autre.

« Je vous le dirai quand l'heure sera venue... il faut que je prenne mes dernières dispositions... car je veux, en frappant cet homme dont la vie m'importe peu, achever une autre œuvre depuis longtemps entreprise... Vous connaissez l'existence du Club des Morts, association mystérieuse qui a montré la prétention de lutter contre nous. Je veux l'abattre, avant que nous quittions la France pour marcher à la conquête des trésors...

« Quoi que tu veuilles, quoi que tu ordonnes, dit un des membres du conseil, nous l'appartenons... mais nous ne suivrons.

« Merci ! Maintenant, vous connaissez nos projets, je vous ordonne la prudence ! La moindre indiscretion pourrait compromettre notre œuvre.

« Quand tu auras besoin de nous, tu nous appelleras !... Cachés-vous dans vos tanières comme des fauves, prêts à bondir au premier signal ; ne cherchez pas à savoir où je suis avant que vous recevrez mes ordres. Allez, maintenant, et n'oubliez pas que le Roi des Loups veille et travaille pour vous !

« Un dernier cri de Vive Biscarre ! s'éleva les voix antiques des souterrains de l'Hôtel-Dieu.

Quelques instants après, l'obscurité reprit possession de ces cryptes sombres et l'on n'entendait plus que le clapotement de l'eau, hurlant les grilles rouillées des larges baies.

XIV  
Paradis ou enfer

La saison pendant laquelle le roi des Loups et ses ténébreuses machinations et ses vengeances à celui qui, menacé par sa haine, s'abîmait dans les joies d'un amour insensé les désespéra de la vie passée.

Nous voulons parler de Jacques de Cherlux. Depuis que, pour la première fois, Isabelle de Torris, belle à damner un saint comme disaient alors les romantiques, avait prononcé ces mots passionnés — Jacques, je t'aime ! — le jeune homme croyait vivre dans un rêve.

Et, de fait, ses sensations précédaient à la fois l'engourdissement et l'ivresse. Si parfois il s'éveillait de cette torpeur sensuelle, c'était une sorte de sursaut convulsif ; les pleurs violents et acres l'arrachaient à cette demi-sommeil.

C'est qu'en vérité cette femme possédait, pour les choses d'amour, une puissance infernale. Son souffle était à la fois capiteux et enivrant ; ses baisers tuaient l'âme et le corps qui éteignait en l'homme qui les avait vus jusqu'à un sentiment de lui-même.

Et Jacques ne résistait ni ne tentait de résister.

Où il était, où il allait, il ne le savait plus. La pente était glissante ; le vertige le prenait, et il tombait plus vite, toujours plus vite, sans voir le gouffre d'infini que s'ouvrait béant au-dessous de lui.

Sa conscience s'était endormie, son intelligence sommeillait. Il ne comprenait plus, il se laissait vivre,

sans même savoir ce qu'était cette vie. C'était l'effacement cérébral de l'homme saisi par un engrenage et dont le corps, lancé par le levier de fer, tourne dans la vide avant d'être broyé entre les cylindres qui le luttent.

D'ailleurs, Isabelle l'isolait du monde. Jacques était sa proie. Elle l'avait pris. Il était à elle.

Elle disait, elle croyait l'aimer. Cette adoration toute physique lui semblait une sorte de révélation.

Comme toutes les tourterelles — qui bien avant les poètes et les romanciers ont inventé la théorie de la réhabilitation — le Ténis avait oublié son passé l'empoisonneuse du dieu et Torris prétendait découvrir en son âme toutes les délicatesses et toutes les innocences ; celle qui avait surexcité la passion senné de Silverval jouait naïvement toutes les pudeurs.

Plus rétrospectivement — tel ce plus profond du souvenir — de Martial, dont elle avait exploité le talent et en qui elle avait lu la théorie de la réhabilitation — le Ténis se rapportait pas à elle-même... de sir Lionel qui s'était brûlé la cervelle à ses genoux et dont elle avait repoussé le corps de sa petite main blanche.

En vérité, ce cynisme d'oubli était admirable. Et, pour elle, passé, présent, Amour ! en un seul nom : Jacques !...

(La suite)

**BAPTÈME DELESPAUL-HAVEZ**  
Universellement le meilleur  
DRAGÉES — CHOCOLATS  
LILLE, 98, rue Nationale, LILLE

## SYNDICAT DES MINEURS DU BASSIN D'ANZIN

ELECTION DE DELEGUES MINEURS  
Le 24 juin, il sera procédé à la nomination de délégués et de suppléants.

A la mairie de VICOQ, en remplacement de MM. Ferras et Carpentier, dont l'élection a été annulée.

A la mairie de QUIEVRECHAM, en remplacement de MM. Monet et Deschamps, dont l'élection a été annulée.

A la mairie de RAISMES, en remplacement de M. Barbière, décédé.

A la mairie de LOURCHES, en remplacement de MM. Douclement et Dehon, dont l'élection a été annulée.

## RAPPORTS DE DELEGUES MINEURS

MINES D'ANZIN. — Fosse Saint-Marc. — Je suis descendu au niveau de 500 mètres, j'ai visité le quartier veine Grande-Passée au couchant de la série, la voie des chevaux, les chemins de passage. J'ai remarqué que plusieurs chemins étaient en mauvais état. Ensuite j'ai visité la lie voie du roulage du côté en chassant la taille ; ensuite la lie voie par reculage. J'ai remarqué aussi la mauvaise tenue de la manœuvre de remblai. Ensuite j'ai visité l'exploitation de la veine Adolphe couchant de la série, les chemins de passage. Je signale au pied de la 3e cheminée des débris de bois.

Plusieurs billes sont cassées ; d'autres sont en mauvais état ; des accidents sont à craindre.

Ensuite j'ai visité les tailles chassantes et retour, le croisement du treuil ; j'ai aussi remarqué dans les tailles du côté en chassant, le manque de remblai. Les tailles sont complètement vides. Ensuite j'ai visité les chemins de retour d'air qui nousissent au treuil de série. J'ai visité les tailles chassantes, le croisement du treuil, les tailles retour. J'ai remarqué dans plusieurs tailles le manque de remblai ; ensuite j'ai visité les chemins de retour d'air jusque au pied de la 3e cheminée. J'ai constaté dans la voie des chevaux que plusieurs billes sont cassées. Des accidents sont à craindre pour le conducteur.

Le délégué DERNONCOURT F.

Je suis descendu au niveau de 500 mètres, j'ai visité la brette du Nord. J'ai remarqué que plusieurs billes sont cassées ; d'autres sont en mauvais état ; des accidents sont à craindre. Ensuite j'ai visité l'exploitation veine Grande-Passée couchant de la série. J'ai visité les chemins de passage. J'ai remarqué que dans la cheminée le long du 3e treuil, il y a des endroits qui n'ont pas de séparation entre le treuil et les chemins. Un long tronçon menace de s'écrouler avec le faux-mur qui sert de berceau le long du treuil ; des accidents sont à craindre.

J'ai visité ensuite les tailles chassantes et retour. J'ai constaté dans plusieurs tailles le manque de remblai pour garantir les ouvriers dans leur travail.

J'ai visité ensuite le quartier 3e veine couchant la voie des chevaux. Monté par les chemins de passage, j'ai remarqué au pied de la 3e cheminée que des bois de voie sont cassés. Du murina menace de s'écrouler.

J'ai aussi remarqué que dans la cheminée entre la lie et la 1re, il y a des bois de hauteur. J'ai visité plusieurs voies de roulage. J'ai remarqué que des voies sont en mauvais état. Il y a des endroits où les chercheurs fouillent sans billes avec leurs berlines. J'ai constaté que les tailles chassantes et retour. Je signale dans la dernière taille chassante qui aboutit au niveau de 400, que les ouvriers ne sont pas en sécurité. Parce que la voie au niveau de 400, sert de retour et est complètement bouchée par des éboulements. Cette taille a au moins 30 mètres de hauteur, un éboulement peut s'y produire. Les ouvriers de cette taille se seraient retenu prisonniers.

Le délégué DERNONCOURT F.

COMPAGNIE D'ANZIN. — Fosse Héris. — Le 21 mai courant, j'ai été nommé directeur de la mine Moreau Désiré, âgé de 29 ans, conducteur de chevaux à la fosse Héris, a été blessé dans les circonstances suivantes.

Ce conducteur arrivait avec un convoi de berlines chargées dans le livrage de l'acrocheage du niveau de 500, lorsque, voulant décrocher ses berlines, le train était encore en marche, il

eut une partie de la main droite prise entre le crochet et l'anneau de la berline.

Des accidents de ce genre peuvent se produire fréquemment, et ce n'est que par l'empressement que mettent continuellement les conducteurs à décrocher leurs berlines avant qu'elles soient arrêtées.

L'incapacité de travail, après la déclaration du médecin, sera de un mois.

Le témoin de l'accident est Braselot Désiré.

MOREAU Désiré, délégué mineur. — D'abord au niveau de 540, j'ai visité la veine Edouard en plat nord.

La visite de la descente du plan incliné travers bancs chemins de passage, les barrières, le treuil.

Le moulage, visité le retour d'air de la veine Renard en plat jusqu'au niveau de 470.

Après la visite de la veine Renard, j'ai visité la veine Edouard en plat nord. J'ai visité la veine Edouard en plat nord. J'ai visité la veine Edouard en plat nord.

Le retour d'air de la veine Renard est en mauvais état d'un bout à l'autre, les boisages sont détériorés.

Le délégué mineur : A. EVIN.

## CHRONIQUE DES SPORTS

AUTOMOBILISME  
Le Tour de France pour motocyclistes tricars et voitures  
Après la dixième étape Besançon-Nancy (240 km.) et un parcours total de 2.005 km. 500 effectué depuis le départ de Paris, les concurrents qui n'ont encouru aucune pénalisation sont : Austral (Schweitzer), dans la catégorie des tricars ; Vulpis (Barriaux), De Dion Bouton (Pelissier), De Dion Bouton, Auto-Stand (Pelissier), dans la catégorie des voitures ; T. D. F. Cissac, dans la catégorie des motocyclistes du tiers de litre.

Trois étapes restent encore à parcourir.

LA COUPE ROCHET-SCHNEIDER  
C'est demain dimanche que sera disputée sur le circuit d'Avvergne, la coupe challenge Rochet-Schneider. Vingt-deux concurrents ont inscrit.

Le départ aura lieu place de Jaude, à Clermont-Ferrand.

CYCLISME  
MATCH POULAIN-KRAMER-FRIOL  
Le match international Poulain-Kramer-Friol avait attiré, à Buffalo, une assistance très nombreuse. Il a été gagné comme la « Poule des Nations » par le sympathique champion Poulain.

1. Poulain ; 2. Kramer ; 3. Friol.  
2. Kramer ; 1. Poulain ; 2. Friol ; 3. Friol.  
3. Kramer ; 1. Poulain ; 2. Kramer ; 3. Friol.

LES COCS  
A LILLE  
Dimanche 3 juin 1906, chez Sommers, 8, rue Condé-Duval, Lille, grand concours de coqs. 12 sociétés y prendront part.

La mise sera de 30 fr. Un coq gagnant aura 50 fr. 2 coqs auront 100 fr. Tirage au sort à 5 heures. Mise au parc à 5 heures et demi précises.

COLOMBOPHILIE  
A CARVIN  
Le citoyen Poillet Victor, cabaretier, rue du Cl. metiers, informe les amateurs qu'il tient des pigeons à leur disposition.

La mise au panier aura lieu samedi 2 juin, et le transport aura lieu gratuitement jusque la gare.

## Ce que disent les habitants de Roubaix

Le récit des habitants de Roubaix aura toujours plus de poids ici à Lille que celui d'étrangers demeurant dans une ville éloignée parce que nous sentons que les gens de Roubaix sont pour ainsi dire nos voisins. En outre nous allons si souvent à Roubaix que nous ne nous en rendons pas compte.

Monsieur L. Duponcheul 27 bis rue de Lanoy à Roubaix, nous dit : « Voilà un an que je souffrais des reins, les douleurs me tenaient debout, et les nuits étaient insupportables. J'étais abattu et sans courage. Mes souffrances étaient telles qu'en me couchant, j'éprouvais d'insupportables douleurs au moindre mouvement. J'avais les jambes enflées ; mes urines étaient troubles et les reins me faisaient souffrir. J'étais abattu et sans courage. Mes souffrances étaient telles qu'en me couchant, j'éprouvais d'insupportables douleurs au moindre mouvement. J'avais les jambes enflées ; mes urines étaient troubles et les reins me faisaient souffrir.

Plusieurs remèdes sans succès ; c'est alors qu'ayant entendu vanter les guérisons obtenues par l'emploi des Pilules Foster pour les Reins, je vend M. Leclercq, 16 Grand-Place, à Lille et à Roubaix M. Loring, 100, rue du Grand-Cermeil ; je voulais essayer.

Je ne fus pas déçu dans mon espoir et après avoir suivi bien exactement les instructions de la notice, je fus aussi heureux que surpris de constater dès le sixième jour un soulagement très appréciable, mes douleurs diminuant comme par enchantement, je me sentais plus fort, plus courageux, moins triste et après trois semaines je fus soulagé d'une façon très appréciable. Je certifie exact ce qui précède et vous auriez à le prouver. Un médecin de grande réputation a déclaré un jour que la maladie des reins (nephros) était la plus fatale des maladies, exception faite de la tuberculose. La raison étant que les symptômes de cette maladie sont si peu connus que le plus grand nombre de malades meurt sans avoir su qu'il souffrait de cette maladie.

Les Voleurs Russes ont été arrêtés à Lille, le 1er juin 1906.

Devant trois jours sans Bureau, on aurait pu s'attendre à une séance plus calme et plutôt des réalisations.

Il y a eu agréablement surpris de voir que les ordres arrivent nombreux et sont surtout composés d'achats nouveaux.

C'est principalement à la Sidérurgie que les achats ont été nombreux. On a vu acheter à Lille, Angleur en profitant.

Aux Charbonnages, quelques cours pourraient être notés, mais pour le moment, les cotations inférieures sont dues à des délaçements de dividendes de ce jour, hier, jeudi.

Aux Zincs, on est fort également. L'Asiatic de 7000 courtes détaché. Néanmoins, l'achat de Sibirie s'achète tranquillement pour le portefeuille qui ne peut guère faire de meilleur placement industriel.

Les Valeurs Russes sont encore un peu mieux qu'avant. Dniéprovienska fait 1800, Kolomna 1270. On sait que nous avons toujours été partisans de cette dernière qui ne serait nullement suralé, soit de 10, à 1300 francs.

BOURSE DE LILLE  
Lille, 1er juin 1906.

Les dispositions du Marché des Valeurs Charbonnières restent des plus favorables, on attend encore la reprise des cours sans interruption, ce qui est de bon augure pour la Bourse de demain.

Antracite Aniche en bonne orientation à 1665. On traite maintenant ferme à 915, Azincourt s'améliore un peu à 817. Bulli progresse de nouveau à 5250. Le petit est soutenu à 10 fr.

Les cours de la houille sont en hausse, le prix de la houille de 1re qualité est de 335. Clarence se consolide à 330. On traite Courrières en progressé à 2300, une reprise plus accentuée de cette valeur nous paraît très possible, mais momentanément.

Crespin reprend à 141. Douchy continue de monter de meilleures dispositions à 1120. L'Asiatic est en hausse à 10 fr. à 555. Garvin exerce, revient à 335, le cours de 340 fr. aurait très bien pu être maintenu sans l'insuccès d'un intermédiaire.

On voit le dixième Drocourt à 585. L'Escompte se négocie à 1200 en bonne allure. Ferfay s'échange couramment à 1800. Excellente tenue de 1200 à 585 et du dixième à 84. Lévin s'inscrit en nouveau progrès à 420, la petite coupure à 158.

Ligny regagne 10 fr. à 630. Monteb 30 % est redoublé à 2410. Le 1/2 de la coupe de 2e catégorie est à 2650. Ostricourt monte de bonnes dispositions à 2150. Thivencelles progresse à 740. 200 Vicieulle non traité hier, suite de vendeurs, reste demandé à 1155.

— Ouï.  
Puis sur un ton grave que Rodolphe ne lui connaissait pas :

— Mon vieux, je crois que je suis pincé et bien pincé cette fois. Je veux l'avouer cela, à toi... Il faut admettre que, réellement, on a tort de badiner avec l'amour... Il vient une heure où l'on en fait, à ses propres dépens... la constatation.

— Allons donc !  
— Je te l'affirme !  
— Alors, c'est sérieux ?  
— On ne peut plus sérieux.

— Tu es sûr d'une profession de foi qui m'étonnerait moins peut-être si elle sortait d'une autre bouche que la tienne.

— Le pêcheur le plus enduré se laisse convertir... et pleure sur ses errements passés... Il est si sûr d'être pincé... Tu braderas ce que tu es adoré... c'est chose faite, pour moi, mon vieux... Ma transformation est si complète que moi-même j'hésite à me reconnaître.

— Bigre !... mais il faut faire sonner les cloches pour célébrer un pareil miracle.

— Ne railles pas... Je te le répète, je parle sérieusement... La fille du comte Jean Ledka n'est pas de celles dont on se moque, elle est de celles pour qui on donne sa vie.

— Si, si, l'aimé ?  
— C'est-à-dire que je suis fou d'elle, que je suis prêt à accomplir, pour conquérir son cœur, tout ce qu'elle exigera de moi.

— Son cœur... Tu es catégorique, toi... Le mariage en est cas ?  
— Naturellement.

— Et avec une emphase outrée ?  
— Cette jeune fille, mon cher, ne donnera son âme qu'à l'homme qui sera son époux.

## INFORMATIONS Commerciales et Financières

### BULLETIN COMMERCIAL

MARCHÉ DE PARIS

COURS DE CLOTURE DU 1er JUIN 1906

Table with 2 columns: Commodity and Price. Includes items like AVOINES, SEIGLES, BLES, FARINES, COLZA, ALCOOLS.

### BULLETIN FINANCIER

BOURSE DE BRUXELLES

Table with 2 columns: Bond/Share and Price. Includes items like 3 0/0, 4 0/0, 5 0/0, 6 0/0.

### BULLETIN FINANCIER

BOURSE DE LILLE

Table with 2 columns: Bond/Share and Price. Includes items like 3 0/0, 4 0/0, 5 0/0, 6 0/0.

## HERNIES

Il est créé par le docteur BASTIN, à Fontaine-Évêque (Belgique), un institut pour la guérison des hernies.

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guérison des hernies, à Fontaine-Évêque (Belgique).

En outre, il est créé un institut pour la guér